



BERGISCHESES HANDELSBLATT

Jede Woche kostenlose
Verteilung in die Haushalte
in Bergisch Gladbach,
Kürten, Odenthal,
Overath und Rösrath

41. Jahrgang - 44. Woche

Mittwoch, 3. November 2010

ERSTE MELDUNG

>>> Am Freitag, 5. November, wird um 19 Uhr die neue Sportanlage Hoffnungsthal Bergsegen offiziell eröffnet. Anschließend ist ein Empfang im Vereinsheim geplant.

KONTAKT

Hauptstr. 97 · 51465 Bergisch Gladbach

Anzeigen: ☎ 02202 - 2008-0
Fax 02202 - 2008-499
anzeigen@bergisches-handelsblatt.de

Redaktion: ☎ 02202 - 2008-130
Fax 02202 - 2008-430
redaktion@bergisches-handelsblatt.de

Zustellung: ☎ 02203 - 1883-30
Fax 02203 - 1883-88
info@rdw-koeln.de

Geben Sie Wortanzeigen
online auf und sparen Sie **5%**

www.bergisches-handelsblatt.de

BLAULICHT

Odenthal. Am letzten Samstag, Spätnachmittag, hebelten unbekannte Täter die rückwärtige Terrassentür eines Reihenendhauses der Straße Am Telegraph auf. Aus dem Haus entwendeten die Täter Schmuck und Bargeld.

Gemeinsam für Rösrath

Versammlung informiert über Ziele und Konzepte

Rösrath (pm). Rösraths Gewerbetreibende sollen künftig wieder gemeinsam für ihren Standort aktiv werden. Zu diesem Zweck gründete sich der Verein „Gemeinsam für Rösrath“.

Der Vorstand besteht aus Manuela Viemann-Klapsing (1. Vorsitzende, 02205-86400), Hans-Jürgen Kautz (2. Vorsitzender), Dipl.-Kfm. Christian Servos (Schatzmeister), Bernd Körber (Schriftführer) sowie Robert Scheuermeyer (Presse-sprecher).

Bei einer ersten Versammlung informierte das Gremium über Ziele und Konzepte. Außerdem wurde die Satzung des Vereins vorgestellt. Danach will man unter anderem in enger Kooperation mit der Stadt Rösrath einen Beitrag zur Weiterentwicklung des Ortes, insbesondere des Zentrums leisten. Rösraths Bürger sollen sich in ihrer Stadt wieder wohlfühlen. Hierfür soll auch die Geschäftswelt durch Kunden-

orientierung und freundliches Erscheinungsbild ihren Beitrag leisten. Eine Weihnachtsbeleuchtung und die Begrünung des Zentrums sollen hierfür die ersten Schritte sein. Besonders Wert legt der Vorstand auf die Mitarbeit der privaten Bürger Rösraths im neuen Verein, um deren Wünsche und Bedürfnisse bei ihren Aktivitäten berücksichtigen zu können.

Manuela Viemann-Klapsing zog ein positives Resümee über das Straßenfest im September dieses Jahres, bedankte sich für rege Mitarbeit und gab einen Ausblick auf die geplanten



■ Mitglieder des Vorstandes (von links): Christian Servos, Robert Scheuermeyer, Manuela Viemann-Klapsing, Hans-Jürgen Kautz und Bernd Körber.

FOTO: PRIVAT

ten Aktivitäten des Vereins. So findet am 28. November der nächste Verkaufsoffene Sonntag unter dem Motto „Rösrath bewegt sich“ statt. Schwerpunkt soll jahreszeitlich bedingt das Thema Wintersport sein. Außerdem wurde schon ein Ausblick auf das Jahr 2011 ge-

geben. Hier sind unter anderem weitere drei verkaufsoffene Sonntage geplant.

Zahlreiche Geschäftsleute sowie Vertreter von Vereinen und aus der Politik zeigten sich begeistert von der Initiative und gaben noch am gleichen Abend ihre Beitrittserklärung ab.

Paffrath künstlerisch

Paffrath (ra). Am Samstag, 6. und Sonntag, 7. November von 10 Uhr bis 17 Uhr zeigt der Paffrather Hobby-Kunsthandwerkerkreis in der Städtischen Gemeinschaftsgrundschule bei freiem Eintritt seine Werke. Dabei werden aus vielen Materialien gefertigte Exponate gezeigt und zum Kauf angeboten. Der Erlös der Cafeteria kommt der Schule zugute.

Afghanistan- Benefiz

Forsbach (ra). „Ich bete an die Macht der Liebe“ lautet das Motto des Benefizkonzertes für Waisenkinder in Kabul am Sonntag, 7. November um 17 Uhr in der Heilig-Geist-Kirche. Mit dabei: Quartettverein Heimatklänge Nussbaum, Flöten-Ensemble „Block-Barock“, MGV Seelscheid und der Kammerchor Musica Vocalis. Die Gesamtleitung hat Diplomchorleiter Babrak Wassa (Musikdirektor FDB), Margit Dietz moderiert. Einlass: 16.30 Uhr, Eintritt frei.